



»Die Menschen sind froh, am Leben zu sein«

Schwerste Regenfälle seit 150 Jahren zerstören Existenz vieler Indonesier

Der Start ins neue Jahr fiel nass aus, rund um die indonesische Hauptstadt Jakarta. Am Neujahrstag gingen dort die heftigsten Regenfälle seit mehr als 150 Jahren nieder und überfluteten große Teile der Region. Bis zu drei Meter hoch stand das Wasser, Autos und auch Busse wurden weggespült, als seien sie Spielzeug. Viele Häuser sind komplett zerstört. Wer hier lebend raus kam, ist froh, wenigstens das zu haben, was er am Körper trug, als die Welle kam. »Das Ausmaß der Zerstörung erinnert mich stark an den Tsunami vor einem Jahr«, berichtet eine unserer Einsatzkräfte.



Die Wassermassen zerstörten Häuser und alles, was sich ihnen in den Weg stellte.

humedica reagierte umgehend. Ein Einsatzteam reiste nur kurze Zeit nach der Katastrophe nach Indonesien, um unseren örtlichen Partner Alpha Omega Foundation bei der Versorgung der Menschen zu helfen. Neben medizinischer Hilfe ist der Bedarf an Hygieneartikeln besonders groß.



An den Tagen nach der Katastrophe verteilten unsere Einsatzkräfte vor allem Hygieneartikel.

Fotos: humedica, Karya Alpha Omega, Daniel Reiter



Mit einer Seilwinde und einem Boot brachte unser Team die Hilfsgüter über den reißenden Fluss.

»Wir waren auf einer Insel im Ciberang Fluss. Die Wassermassen hatten beide Zugangsbrücken weggespült. Wir überquerten den reißenden Fluss in einem Schlauchboot, das an einem Stahlseil befestigt war, um zu den Menschen zu gelangen und ihnen die Hilfsgüter zu übergeben.«, berichtet unser Team. Auch Tage später sind Wassermassen und Zerstörung noch allgegenwärtig. An einem Haus trocknet oben die Wäsche. Unten steht alles unter Wasser. Vor allem die Bambushütten hat es erwischt. Wie viele der Gebäude jemals wieder bewohnbar sein werden, ist noch nicht absehbar.



Aufräumen, auch wenn das Wasser noch im Haus steht. Das Leben muss weiter gehen.

Wie geht es für die Menschen nach der akuten Katastrophe weiter? Wo benötigen sie unsere Hilfe? Diese Fragen stellen sich für uns bei jedem Einsatz, auch jetzt, in Indonesien. »Die Menschen haben alles verloren«, schildert Einsatzkraft Uwe seine Eindrücke. Alles was sie hatten, ob Erinnerungsstück, Schultasche

oder Kochtopf – das Wasser hat es weggespült. »Der Bedarf, hier zu helfen ist groß«, berichtet er. Und doch ist er beeindruckt, wie die Menschen mit den Rückschlägen umgehen. »Sie sind vor allem froh, am Leben zu sein«.



Die Kinder machen das Beste aus ihrer Situation und spielen mit dem, was das Wasser angetrieben hat.

Unsere Hilfe ist nur dank Ihrer Unterstützung möglich. Bitte spenden Sie für unsere »Nothilfe Indonesien« und helfen Sie damit den von den Überflutungen betroffenen Menschen in Indonesien. Herzlichen Dank.

Projektnummer: 8310

Sehr herzliche Grüße richtet humedica-Gründer und Aufsichtsratsvorsitzender Wolfgang Groß aus. Er bedankt sich bei allen humedica-Spendern, die Waren für den »Family Store« in Kaufbeuren zur Verfügung gestellt haben. Insgesamt konnten dadurch bereits 164.321,49 Euro eingenommen und der Gewinn für die sozialen Aktivitäten der aus humedica gegründeten Stiftung »Nächstenliebe in Aktion« eingesetzt werden. Weitere Sachspenden sind herzlich willkommen! (Anruf unter 0151-71993474). Weitere Informationen unter: <http://family-store.org>

Nächstenliebe in Aktion

Bitte schneiden Sie diese Antwortkarte aus und senden sie an: **humedica e.V.**, Goldstraße 8, 87600 Kaufbeuren

Ja, ich möchte **humedica**-Förderer werden und unterstütze mit meiner monatlichen Spende in Höhe von 25 € 50 € 100 € _____ € den Schwerpunkt Kinder & Bildung Katastrophenhilfe & Wiederaufbau Medizinische Hilfe da, wo es am nötigsten ist.

Ich möchte per E-Mail oder Post über meine Fördermitgliedschaft informiert werden.

Vorname und Nachname (Kontoinhaber) _____

Straße und Hausnummer _____

PLZ und Ort _____

Kreditinstitut (Name) _____

IBAN (max. 22 Stellen) _____

BIC (8 oder 11 Stellen) _____ E-Mail-Adresse _____

Ort/Datum (TT/MM/JJ) _____ Unterschrift (Kontoinhaber) _____

Hinweis: Ich kann/Wir können innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem/ unserem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Zahlungsart: Wiederkehrende Spende

SEPA-Lastschriftmandat

humedica e. V., Goldstraße 8, 87600 Kaufbeuren
Gläubiger-Identifikationsnummer: DE80ZZ00000022003
Mandatsreferenz wird separat mitgeteilt

Ich ermächtige/Wir ermächtigen **humedica e.V.**, Zahlungen von meinem/ unserem Konto mittels Lastschrift einzuziehen.

Zugleich weise ich mein/weisen wir unser Kreditinstitut an, die von **humedica e.V.** auf mein/unser Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Datenschutz-Information
Wir sind daran interessiert, Sie über unsere Aktionen zu informieren und Sie für den Zweck unserer Organisation zu begeistern. Deshalb verarbeiten wir auf Grundlage von Artikel 6 Abs. 1 Buchstabe f der Europäischen Datenschutz-Grundverordnung Ihre Adressdaten und Kriterien zur interessengerechten Spenderselektion. Wenn Sie dies nicht wünschen, können Sie jederzeit bei uns der Verwendung Ihrer Daten für Spendeninformationen widersprechen. Sie können den Widerspruch auch per E-Mail senden an: info@humedica.org. Weitere Informationen zum Datenschutz erhalten Sie unter www.humedica.org. Unsere Datenschutzbeauftragte, Frau Petra Berwanger, erreichen Sie ebenfalls unter unserer Anschrift oder unter datenschutzbeauftragte@humedica.org.

Zuwendungsbestätigung
Über Zuwendungen im Sinne des § 10b des Einkommensteuergesetzes an eine der in § 5 Abs. 1 Nr. 9 des Körperschaftsteuergesetzes bezeichneten Körperschaften, Personvereinigungen oder Vermögensmassen zur Vorlage beim Finanzamt.

Zuwendungen gemäß der umseitigen Angaben
Wir sind wegen der Förderung mildtätiger und gemeinnütziger Zwecke nach dem letzten zugegangenen Freistellungsbescheid des Finanzamtes Kaufbeuren vom 31.05.2019 (für das Jahr 2017) nach § 5 Abs. 1 Nr. 9 des Körperschaftsteuergesetzes von der Körperschaftsteuer befreit und nach § 3 Nr. 6 Gewerbesteuer-gesetz von der Gewerbesteuer befreit.

Es wird bestätigt, dass es sich nicht um Mitgliedsbeiträge, sonstige Mitgliedsumlagen oder Aufnahmegebühren handelt und die Zuwendung nur zur Förderung der Jugendhilfe, der Altenhilfe, der Hilfe für politische, rassisch oder religiös Verfolgte, für Flüchtlinge und Vertriebene, der Hilfe für Zivilbeschädigte und behinderte Menschen und der Entwicklungszusammenarbeit verwendet wird. Die Satzungszwecke entsprechen § 52 Abs. 2 Satz 1 Nr. 4, 10 und 15 der Abgabenordnung.

Eingegangene Spendengelder, die über die Finanzierung der in dieser Publikation vorgestellten Projekte hinausgehen, werden für andere satzungsgemäße Zwecke von **humedica e.V.** verwendet. Sollten Sie mit Ihrer Spende eine Zweckbindung verfolgen, kennzeichnen Sie Ihre Überweisung bitte immer mit den unter den Texten angegebenen Projektnummer. Da mitunter mehrere Projekte in einem Infobrief vorgestellt werden, reicht die Angabe des Monats nicht aus. Wir erbitten Ihr Verständnis. Vielen Dank.

humedica e.V.
Goldstraße 8, 87600 Kaufbeuren